

# La Messagerie d'Ézanville

# n° 53 / oct. 2025



## Un nouveau minibus pour la Jeunesse grâce aux commerçants locaux !



 Monsieur le Maire a remis deux médailles de la Ville le mois dernier afin de récompenser des Ézanvillois dévoués : M. Huet pour son investissement de plus de 50 années au sein de l'USEE cyclisme et M. Katane pour ses 19 ans de soutien scolaire bénévole au service Jeunesse et Familles.

**Chères Ézanilloises, chers Ézanillois,**

**La rentrée s'est déroulée dans de parfaites conditions,** je remercie tous les agents des services techniques qui ont œuvré tout l'été dans les écoles et les centres de loisirs. Je n'oublie pas le personnel de la Maison de l'Enfance pour le travail effectué afin que la rentrée se passe sans difficulté, sous la Direction de Geneviève Malet, Ajointe aux Affaires scolaires.

**Sur un autre sujet totalement différent, je souhaite rétablir la vérité** suite à certains écrits colportant de fausses informations sur les **travaux de modernisation de notre pôle gare.**

**L'objectif était primo de supprimer cette friche commerciale,** secundo d'améliorer votre confort et faciliter vos déplacements au quotidien. Ces travaux ne sont malheureusement pas sans provoquer une gêne qui va durer plusieurs mois. Des réunions de chantier, auxquelles j'assiste, se tiennent toutes les semaines. Je rappelle que depuis des années, la Ville d'Écouen a toujours été conviée aux réunions préparatoires et de concertation. Une réunion publique

d'information organisée par la SNCF, ouverte à tous les élus et aux populations d'Ézanville et d'Écouen, s'est tenue le 26 mai dernier. Récemment, le 12 septembre, une réunion exceptionnelle s'est tenue en présence de Mme Delprat, Maire d'Écouen, M. Walquenart, son adjoint, de représentants de la SNCF Gares et Connexions et de la Région Île-de-France afin de faire un point sur tous les problèmes rencontrés depuis le lancement de ce chantier. Plusieurs améliorations vont être apportées et une communication aura été faite lorsque vous lirez cet édito.

**Autre précision, les seuls financeurs de ce projet sont SNCF, EFFIA, IDFM et la Ville** à hauteur de 4,6 % soit 143 000 €, mais nullement la CAPV.

**Concernant l'étude SDA** (Schéma Directeur d'Accessibilité), ce sujet a bien entendu été étudié, je l'avais d'ailleurs écrit sur mon édito de mars. Le début des travaux est prévu fin 2027, pour une réception début 2029.

**Quant aux tarifs, certaines personnes doivent avoir une boule**

**de cristal...** aujourd'hui nous sommes encore en discussion sur la tarification qui sera mise en place. Mais rien n'est acté!

**Enfin le dernier sujet concerne les logements et les surfaces commerciales.** Un appel à projets a été lancé par la SNCF, six promoteurs ont répondu, le lauréat sera connu dans les prochains mois. Nous sommes donc encore très loin de la destination de ces commerces ou d'une crèche.

**Ceci est un premier point.**

**J'ai pu également lire, « pérenniser des services publics en commun ».**

Dois-je rappeler qu'avec Écouen nous ne sommes pas sur la même Communauté d'Agglomération, même si des services communs existent déjà comme les syndicats : le SIAH, le SIGIDURS etc.

**Avec tout mon dévouement,**

**Éric BATTAGLIA**



ÉCONOMIE



# Un nouveau minibus pour la jeunesse grâce aux commerçants locaux

**Le minibus publicitaire utilisé par le service Jeunesse et Familles vient d'être remplacé. La mise à disposition du véhicule neuf a été financée grâce aux publicités de 13 commerçants locaux apposées sur la carrosserie.**

Le minibus publicitaire est un exemple concret de collaboration entre les acteurs locaux pour le bénéfice de tous. En effet, cela fait une dizaine d'années que la Ville fait appel à la société de régie publicitaire InfoCom afin de disposer d'un véhicule gratuitement, tout en favorisant l'économie locale avec l'apposition de publicités sur la carrosserie.

Cette approche novatrice permet de soutenir financièrement le fonctionnement et l'entretien du minibus, tout en offrant aux commerçants locaux une visibilité accrue auprès de la population locale. Le contrat en vigueur stipule la location gratuite du minibus pour une durée de 4 années, à raison de 2 périodes publicitaires de 2 années d'exposition pour les annonceurs.

## Assurer les déplacements du service Jeunesse et Familles

Grâce à cette collaboration, le service Jeunesse et Familles bénéficie désormais d'un véhicule neuf de 9 places pour leurs déplacements quotidiens. Il permet des navettes hebdomadaires les mardis et jeudis pour aller récupérer les élèves des écoles Pierre et Marie Curie et Albert Camus qui participent à l'aide aux devoirs. En période de vacances scolaires, le minibus est utilisé pour les sorties organisées avec les jeunes et les familles ainsi que pour les séjours d'été et d'hiver (Bernex, Saint Véran et Béro de la Mulotière). Ponctuellement, il sert également à transporter les jeunes vers le lieu de leurs chantiers citoyens ou à les accompagner à des rendez-vous administratifs à la mission locale, au Centre d'Information et d'Orientation, ou encore dans les locaux de France Travail.

## La Ville remercie les 13 annonceurs locaux !

Le 12 septembre dernier, Monsieur le Maire a organisé une réception en mairie pour les 13 commerçants locaux, qui ont participé au remplacement du minibus de régie publicitaire afin de les remercier.

- NASS DRIVE AUTO-ÉCOLE (Ézanville)
- L'EMBEILLIE - HELENE B COIFFURE (Ézanville)
- ASLI GRILL (Ézanville)
- FR+ CLIM (Ézanville)
- CLEAN CAR (Ézanville)
- SAS EMF RÉNOVATION BAT (Ézanville)
- LE CHAT L'HEUREUX (Ézanville)
- CDT AUTOVISION (Domont)
- RESTAURANT LA TERRASSE (Domont)
- IAD FRANCE - DEMELIN JÉRÉMY (Écouen)
- EURL LA VIE EN VERT (Écouen)
- EM CARS (Écouen)
- MVA - MIROITERIE VITRERIE ALUMINIUM (Colombes)



**SOLIDARITÉ**



# Bulle des aidants : un lieu et un moment pour vous ressourcer

**La Ville d'Ézanville, en collaboration avec le DAC 95 Est - Opalia, a le plaisir de vous annoncer le lancement de La Bulle des Aidants itinérante. L'objectif est de proposer, à ces personnes qui soutiennent quotidiennement leur proche, un moment qui leur est dédié.**

Les aidants se dédient à l'accompagnement de leur proche malade, en perte d'autonomie, en situation de handicap, ou souffrant d'une pathologie nécessitant de l'aide. Ils affrontent toutes les difficultés des pathologies et leurs répercussions sur le patient. Ces personnes de l'ombre ont souvent tendance à s'oublier, alors qu'il est essentiel qu'ils prennent de soin d'eux pour pouvoir continuer à s'occuper de leur proche.

C'est de cette réflexion qu'est née la bulle des aidants. Leur dédier un moment où ils sont au cœur des préoccupations du groupe, un moment où ils peuvent prendre soin d'eux !

Ces après-midis se divisent en deux temps : un premier où ils peuvent exprimer ce qu'ils ressentent sans un jugement et échanger

avec d'autres aidants, et un second où ils se détendent lors d'un atelier bien-être.

À chaque séance, un thème différent est abordé. Les ateliers bien-être proposés peuvent être du yoga, de la socio-esthétique, de l'ostéopathie ou encore de la sophrologie.

Ce dispositif est encadré par une psychologue et est proposé gratuitement grâce au soutien de l'assurance maladie.

Après la mise en place du dispositif au sein de la ville de Sarcelles et du succès rencontré, le DAC (Dispositif d'Appui à la Coordination) 95 a souhaité développer leurs actions sur le territoire et plusieurs communes se sont portées volontaires pour y répondre, dont Ézanville. Après plusieurs réunions de préparation entre l'équipe du CCAS et le DAC 95 un programme a été établi à destination des aidants ézanvillois.

## PROGRAMME DES ATELIERS

### Jeudi 16 octobre

*Thématique : quand devient-on aidant ?*

Atelier : sophrologie animé par Karine Baudel

### Jeudi 20 novembre

*Thématique : la violence dans la relation aidants/aidés*

Atelier : Rebozo animé par Nathalie Gay

### Jeudi 18 décembre

*Thématique : aidants et relations familiales*

Atelier : Sonothérapie animé par Pascale Menras-Aunat

*Tous les ateliers de la Bulle auront lieu à la Salle Anglade, 6 rue Anglade, 95460 Ézanville de 13h45 à 17h.*



## INSCRIPTIONS AUX ATELIERS

- Contacter le secrétariat du DAC : [secretariat@dac95est.fr](mailto:secretariat@dac95est.fr), 01 34 29 75 63 – 06 74 05 95 63,
- Contacter le CCAS au 01 39 35 44 97



**URBANISME**



# PLU : la concertation publique est toujours en cours

**Dans le cadre de la concertation préalable, organisée conformément à l'article L103-2 du code de l'urbanisme, les Ézanvillois sont invités à prendre connaissance du projet de Plan Local d'Urbanisme (PLU) au fur et à mesure de son avancement et d'exprimer leur avis.**

Le 18 juin dernier, la Commune a initié un temps d'échanges, sous la forme d'une réunion publique au cours de laquelle, le bureau d'études en charge de la révision du PLU, a présenté une synthèse du diagnostic communal, les grandes orientations du Projet d'Aménagement et de Développement Durables, les différents secteurs de projets, ainsi que les grandes lignes du règlement et le plan de zonage. En effet, ce futur plan local d'urbanisme aura pour fonction, tout d'abord de réglementer l'utilisation du sol sur le territoire communal afin de garantir une cohérence et une harmonie entre les différents projets urbains. Il définira les zones constructibles, les zones inconstructibles et les règles à suivre en matière de construction et d'aménagement.

Le PLU aura également pour but de protéger l'environnement naturel, le patrimoine architectural, et la qualité de vie des administrés. Il établira des zones à préserver ainsi que des règles

spécifiques pour la préservation du paysage et de la biodiversité, et définira les grandes orientations stratégiques pour le développement durable.

Le PLU comprendra une dimension économique en prévoyant les zones d'activités et en favorisant la création d'emplois sur le territoire.

Vecteur majeur de la retranscription du projet général d'aménagement de la commune, le Plan Local d'Urbanisme a pour objectif de servir l'intérêt général.

Afin d'assurer les conditions d'une planification durable du territoire, en considérant les besoins de ses habitants et de ses ressources, les élus comptent vivement sur la participation du public pour enrichir la portée de ce projet.

**Les informations relatives à la procédure de révision du PLU sont consultables sur le site internet de la Ville, dans l'onglet Vie Municipale-Plan Local d'Urbanisme. Un registre de concertation spécifique est mis, depuis plusieurs mois, à la**

**disposition du public, en mairie, aux heures et jours ouvrables de celle-ci.**

**La Ville a également ouvert une adresse email spécifique à la procédure pour permettre une interaction plus efficace : concertationpublique.revisionplu2024@ezanville.fr**

**Par ailleurs, les habitants peuvent transmettre leurs observations en adressant un courrier à :**

**Monsieur le Maire - Mairie d'Ézanville  
Place Jules Rodet - 95460 ÉZANVILLE**

**La municipalité vous invite à vous informer et à poser des questions.**



**TRAVAUX**



# Le chantier du pumptrack touche à sa fin

**Initié par le Conseil Municipal des Enfants (CME), le pumptrack sera prochainement accessible à tous les amateurs de skateboard, roller, trottinette freestyle, VTT et BMX.**

Si ce mot ne vous est pas encore familier, le pumptrack est une piste tout terrain constituée de petites et grandes bosses, et de virages relevés sur un circuit fermé. On y roule, saute, virevolte, en patins à roulettes, à trottinette, à vélo (VTT ou BMX), ou même en draisienne.

L'objectif est de favoriser l'inclusion et la diversité des utilisateurs, des enfants débutants aux passionnés confirmés.

Très tendance dans toutes les villes de France, il arrive à Ézanville grâce aux idées du Conseil Municipal des Enfants (CME). Le lieu choisi pour l'implantation de ce nouvel équipement, qui vient enrichir l'offre sportive locale, est le stade du Pré Carré. Cet espace verdoyant présente l'avantage d'être éloigné des habitations afin d'éviter toute nuisance sonore.

Les travaux, qui ont nécessité plusieurs engins, ont débuté au début de l'été avec le terrassement, le modelage des bosses et virages, puis la réalisation du revêtement. La dernière phase des travaux consiste en la pose de la signalétique, la sécurisation de l'ouvrage et son enherbement. La date d'ouverture de l'équipement sera communiquée prochainement.





**SERVICES  
MUNICIPAUX**



**Ronan Guillou, 14 ans d'engagement au service des jeunes Ézanvillois**

Ce mois-ci nous vous présentons Ronan, bien connu de vos enfants pour sa carrière d'animateur au sein du Pôle socio-éducatif depuis plusieurs années.

### **Pouvez-vous vous présenter ?**

Je m'appelle Ronan Guillou, et j'ai 40 ans.

### **Depuis quand travaillez-vous à la mairie d'Ézanville ?**

Je travaille pour la commune d'Ézanville depuis 2011, soit 14 ans, dans le domaine de l'animation socio-éducative.

### **Pourquoi avoir choisi la mairie d'Ézanville ?**

J'ai grandi dans cette ville où je me sens bien, et cela était pratique de ne pas travailler loin de mon domicile.

### **Quels ont été vos différents postes au sein de la mairie ?**

J'ai débuté en tant qu'animateur et responsable périscolaire, poste que j'ai occupé pendant cinq ans. Cette expérience m'a conduit à passer le BPJEPS (Brevet Professionnel de la Jeunesse, de l'Éducation Populaire et du Sport) Loisirs Tous Publics, diplôme qui m'a permis d'évoluer professionnellement et d'accéder au poste de directeur des accueils de loisirs de la ville.

### **Quel est votre poste actuel ?**

En 2021, après dix années d'engagement dans le secteur de l'enfance, j'ai choisi

de m'orienter vers la jeunesse, désireux de découvrir un nouveau public et de m'investir dans des projets différents. J'occupe désormais le poste de référent jeunesse pour les 6-15 ans au sein du Service Jeunesse et Familles.

### **Quelles sont vos missions au quotidien ?**

Le service Jeunesse et Familles propose un large éventail d'actions auxquelles je prends part : aide aux devoirs, activités extrascolaires pendant les vacances, séjours pour les adolescents et les familles, et tout au long de l'année, de nombreuses actions éducatives et culturelles.

### **Qu'est-ce qui vous plaît dans votre métier ?**

Ce qui me passionne dans ce métier, c'est avant tout le contact humain, l'accompagnement des jeunes dans leurs projets et leurs démarches personnelles, les conseiller et les aider à grandir. C'est un métier exigeant, mais profondément gratifiant, dans lequel je me sens utile.

### **Comment se sont déroulées les dernières vacances d'été ?**

Chaque été, le dispositif Été Jeunes prend place au stade du Pré Carré, un lieu agréable

en extérieur, propice à l'accueil d'un large public. Outre les sorties très appréciées (Parc Astérix, paintball, bases de loisirs etc.), nous avons pu cette année proposer deux nuits sur le centre, moments riches en partage et en convivialité.

### **Quelles sont les dernières nouveautés au sein de votre service ?**

Nous avons créé le Round Up 13-20 ans, un dispositif intercommunal réunissant les jeunes d'Ézanville, Écouen et Bouffémont autour d'activités variées, de sorties et de soirées à thème. Cette initiative a permis de renforcer les liens entre les jeunes des trois communes, tout en leur proposant un cadre sécurisé et enrichissant.

### **Quels sont les projets de votre service ?**

Dans cette dynamique d'accompagnement éducatif, nous souhaitons reconduire la mise en place d'un chantier pédagogique à destination des 13-15 ans. Ce projet, organisé sur une semaine, permet aux jeunes de s'impliquer activement dans une action collective tout en participant au financement de leur séjour d'été. Il s'agit d'un excellent levier pour les sensibiliser à la valeur de l'engagement, du travail en équipe et de la gestion de projet.

A photograph of Anne-Marie Kramp, a woman with short blonde hair, wearing a dark blue jacket over a red and white collared shirt. She is standing in a stable, holding the lead rope of a light brown pony with a white mane. In the background, another pony is visible in a stall, and a red silhouette of a horse's head is mounted on the wall. A speech bubble graphic in the top left corner contains the word 'PORTRAIT' in bold, uppercase letters.

**PORTRAIT**

## Anne-Marie Kramp : la passion des chevaux

---

Depuis 48 ans, Anne-Marie s'occupe du centre équestre et poney Club d'Ézanville. Rencontre avec cette passionnée qui a construit sa vie familiale et professionnelle autour des poneys et des chevaux.

### **Pouvez-vous vous présenter ?**

Je m'appelle Anne-Marie Kramp et je gère le centre équestre d'Ézanville.

### **Depuis combien de temps habitez-vous à Ézanville ?**

Je suis arrivée à Ézanville en 1977 pour rejoindre mon mari Serge Lecomte, après ma naissance à Saïgon et mon enfance où mon père militaire exerçait.

### **Avec votre mari, vous êtes les propriétaires du centre équestre d'Ézanville, depuis combien de temps ce centre existe-t-il ? Quelle est son histoire ?**

Les poneys à Ézanville sont une histoire qui a commencé avec Armand Lecomte qui, gardant en souvenir son apprentissage à Écouen dans les années 1890, est revenu s'installer à Ézanville en 1948. Chez la famille Lecomte, il y a toujours eu tous des animaux de la ferme : des vaches, des moutons, des cochons, un vaste poulailler et Pompon, le poney du grand-Père Armand Lecomte. Et c'est en 1954 que son fils Georges Lecomte débuta un petit élevage de poneys shetlands.

En avril 1976, avec des poneys Shetland nés à Ézanville, commence l'histoire du centre équestre d'Ézanville sous les encouragements de Daniel Meilleur et du maire de l'époque, Maurice Gigoi qui apporte un camion de sable et prête quelques barrières pour faire un enclos d'évolution. Aussitôt, une centaine d'enfants Ézanvillois viennent découvrir l'équitation.

### **Que propose votre centre équestre ?**

Le centre équestre possède une cavalerie de poneys adaptés pour les enfants de 2 à 10 ans, puis des poneys plus grands et des chevaux pour accueillir les publics de tous âges.

Les adhérents peuvent tout aussi bien pratiquer une équitation de loisirs ou de compétition.

Nous accueillons de nombreux groupes scolaires mais aussi des instituts médicaux pédagogiques pour de l'équithérapie adaptée.

Les activités suivent les rythmes scolaires, avec une activité régulière et des stages pendant les vacances.

### **D'où vous vient cette passion pour les chevaux ?**

Toute petite fille, je passais mon temps auprès d'un poney qui vivait dans une pâture près de mon domicile. De cavalière, je suis devenue monitrice en 1972 dans un poney-club de vacances à Chilleurs-aux-Bois dans le Loiret.

### **Quels sont les derniers résultats sportifs des adhérents ?**

L'année scolaire se termine toujours par une importante participation aux championnats de France à Lamotte Beuvron pour lesquels nous nous qualifions tout au long de l'année.

Outre les disciplines traditionnelles, j'ai développé une très bonne expertise des spectacles équestres qui a conduit le poney-club à nouveau sur le haut du podium en juillet 2025, avec un titre de champion de France de carrousel. Le poney club s'est aussi distingué avec les résultats de médaille de bronze en Equifun club A équipe benjamin, médaille de bronze CSO D P3 équipe minime, une 4<sup>e</sup> place CSO club 2 équipe major et une 5<sup>e</sup> place CSO D P2 équipe junior.



## À SAVOIR

- Offre réservée aux particuliers (hors services techniques, associations, administrations) et dans la limite des stocks disponibles.
- Votre passage n'est pas décompté de votre carte d'accès de déchèterie sauf si vous venez déposer des déchets en même temps.

# Distribution gratuite de compost avec les samedis du Jardin Durable

L'automne est arrivé, c'est le bon moment pour vous occuper de vos plantations avec soin et attention. Le Sigidurs vous offre du compost, un engrais naturel qui enrichit et améliore la structure du sol et fertilise les plantations. Rendez-vous les 4 et 11 octobre munis de vos contenants et de votre carte d'accès en déchèterie, pour en récupérer dans une des 6 déchèteries du territoire.

## Comment utiliser son compost au jardin ?

### Dans le potager

*Quand utiliser le compost ?*

- à l'automne ou en fin d'hiver, en surface avec un léger griffage pour l'incorporer à la terre ;
- au printemps, entre les rangs de légumes avant de pailler par-dessus ;
- toute l'année, dans les trous de plantation en le recouvrant de fines couches de terre afin que les graines ne soient pas en contact direct, mais que les racines, en se développant, trouvent les nutriments du compost.

### Pour les arbres fruitiers

*Quand utiliser le compost ?*

- à l'occasion de la plantation d'arbres ou de buissons fruitiers, mélangez directement 20 % de compost dans le trou de plantation (une part de compost pour quatre parts de terreau).
- en entretien, répartissez chaque année

sous l'envergure des feuilles une couche d'environ un centimètre d'épaisseur de compost, soit 3 à 5 kg/m<sup>2</sup> pour les arbres et 2 à 3 kg/m<sup>2</sup> pour les arbustes. Vous pouvez recouvrir le tout de paille.

### Pour l'entretien des végétaux

*Quand utiliser le compost ?*

- à l'automne, étendez une couche de deux centimètres environ de compost bien mûr au pied des plants, ce qui protégera également les souches des grands froids ;
- au printemps (en mars-avril pour les vivaces, en juin pour les annuelles), incorporez 3 à 5 kg/m<sup>2</sup> de compost avec un léger griffage en surface pour le mélanger à la terre.

### Dans les jardinières et pots

Pour la création de nouvelles jardinières, un bon mélange est constitué d'un tiers de compost, un tiers de terre et un tiers de sable. Si vous réutilisez des jardinières de l'année précédente, ajoutez 20 % maximum de compost à la quantité de l'ancienne terre.

Vous pouvez, de la même façon, l'utiliser pour vos plantes d'intérieur.

## CALENDRIER

Les distributions auront lieu :

- **Samedi 4 octobre** : déchèteries de Sarcelles, Louvres et Dammartin-en-Goële
- **Samedi 11 octobre** : déchèteries de Bouqueval, Gonesse et Mitry-Mory

20 kg de compost en sac ou 50 kg en vrac par foyer\* sont offerts.

*\*Il sera proposé en vrac uniquement, à Louvres et à Sarcelles. Pensez à vous munir d'un contenant et d'une pelle, les remorques ne sont pas acceptées.*

Retrouvez également le stand d'informations animé par les agents du Sigidurs. Ils vous conseilleront sur les différentes techniques pour entretenir naturellement vos végétaux ainsi que sur la pratique du compostage. Ils répondront à toutes vos questions. Enfin, n'oubliez pas votre carte de déchèterie, indispensable pour accéder aux déchèteries.

## L'ESSENTIEL

### Travaux de l'hôtel de ville

Les services municipaux ont réintégré leurs bureaux au rez-de-chaussée de l'Hôtel de Ville. Pendant la seconde phase des travaux, d'octobre à janvier 2026, l'accueil du public se fera sur le côté gauche du bâtiment, sous le porche.



### Stage BAFA

Le Service Jeunesse et Familles et l'association La main solidaire organisent un stage BAFA du 26 octobre au 2 novembre au CMACL.

**Tarif : 280 euros.**

**Inscriptions au service Jeunesse : 01 39 35 95 82**

### Atelier jeux société

Ne manquez pas le prochain atelier jeux de société à la bibliothèque le samedi 11 octobre de 10h à 13h, encadré par un ludothécaire de l'association Atout jeux. Gratuit, à partir de 5 ans et sans inscription.

### Salon des artistes locaux : le prix du public décerné

Lors du salon des artistes locaux organisé du 17 au 24 mai dernier, les visiteurs étaient invités à voter pour une des œuvres afin de décerner le prix du public. Le grand gagnant est M. Sallin pour sa toile intitulée « Massaïs ». Une carte-cadeau offerte par la Ville lui a été remise par M. le Maire lors du cocktail de clôture du forum des associations.



### Festival international du cirque du Val d'Oise

Comme chaque année, les écoliers de la Ville vont recevoir une contremarque d'une valeur de 10 euros offerte par la Communauté d'Agglomération Plaine Vallée afin d'avoir la chance d'assister, accompagnés de leurs parents, à l'une des 9 représentations du Festival du Cirque du Val d'Oise à Domont du 3 au 5 octobre.

### Collecte des déchets végétaux

Nouveau rythme pour la collecte des déchets végétaux. Pour les mois d'octobre et novembre, les collectes auront lieu toutes les semaines, le lundi. Les bacs sont à sortir la veille au soir

### LE CHIFFRE DU MOIS

**966** élèves ont été accueillis dans les écoles de la Ville à la rentrée, avec 363 maternelles et 603 élémentaires. Bonne année scolaire à eux !

## LE CARNET

### AOÛT 2025

#### Naissances

Eline SAID L'HADJ, Helena MEZEI, Evan VILCENT LEROUGE, Eliah DUPUIS, Lucas NÉRY RADZIMSKI

#### Mariages

Fabrice DUSSAN et Houria RHIYOURHI, Charles NGUYEN et Hélène GIRARD, Nassim MEHADJI et Amandine HUGUES

#### Décès

Eliane NORMAND FREMONT

### SEPTEMBRE 2025

#### Naissances

Nolan SICRE

#### Mariages

Benoit RAMON et Stéphanie LAGOUTHE

## La messagerie d'Ézanville

Mensuel d'informations municipales

Hôtel de Ville // 01 39 35 44 80

Directeur de la publication // **Éric Battaglia**

Rédaction // **Ève Pavasi**

Conception-réalisation // **RDVA // 01 39 90 10 00**

Impression // **DUPLIPRINT // 01 39 35 54 54**

Dépôt légal // à parution

ISSN : 1292-3729



# Tribunes d'expression des groupes politiques

Nous regrettons que les Ézanvillois aient été privés de leur brocante dont la date aurait pu être avancée, alors que les travaux du centre culturel n'avaient pas vraiment démarré.

Notre forum des associations a-t-il tenu ses promesses ? Si nos élus.ont pu vérifier la vitalité sportive de nos enfants et des plus âgés, la municipalité devrait soutenir et encourager ces efforts en accompagnant davantage financièrement notre monde associatif, alors que la subvention allouée à l'USEE est restée bloquée à 70 000Euros depuis 2022 ! L'inflation serait donc nulle à Ézanville ? Sur le plan des associations culturelles, environnementales, éducatives ou citoyennes, le bilan est plus mitigé. Sur les 46 associations répertoriées sur le site de la Mairie, seule une minorité était présente, ce qui devrait pousser la mairie à réagir : Subventions, appels à projet, questionnaire auprès des administrés, informations et promotion dans les médias de la ville. Par exemple, nous proposons qu'« une fois par an une » messagerie » soit réservée au monde associatif.

Borne, Attal, Barnier, Bayrou....Aujourd'hui Macron récidive et nomme un nouveau premier ministre de son camp. Ce choix n'est ni conforme aux résultats électoraux, ni à la colère qui monte dans le pays face aux injustices fiscales, écologiques et sociales. La continuité d'un budget de super-austérité sabrant dans les dépenses publiques et sociales affecterait gravement les collectivités locales dans leurs investissements et dans leurs services aux habitants en particulier pour les plus modestes et les plus précaires.

La France a enfin reconnu l'Etat Palestinien ! Les mobilisations citoyennes ont fortement contribué à faire pression sur les gouvernements. Elles doivent se poursuivre face à l'horreur quotidienne du génocide en cours. Cessez- le- feu, acheminement sans entraves de l'aide humanitaire, libération des otages et prisonniers, suspension de l'accord d'association UE/Israël sont des conditions pour faire cesser cet apartheid et aller vers la paix.

**Alain Lambret, Pierre Leduc, Brigitte Royer  
Ézanville ensemble**

Domage que la brocante ait été annulée sous prétexte de travaux au centre culturel... alors qu'en ce mois de septembre, aucun chantier n'a commencé. Domage pour les commerçants, les habitants, et l'animation de notre ville.

Domage que cette mairie exclue les conjoints de moins de 70 ans du repas de Noël des seniors, alors qu'ils pourraient y participer en payant leur place. Domage, surtout, que tous les élus de la majorité, quel que soit leur âge, y soient conviés sans restriction.

Domage qu'Ézanville reste à la traîne en matière de tri et de recyclage, alors que des communes voisines comme Écouen ou Domont ont depuis longtemps mis en place des points de collecte pour compost, bouchons, canettes et même piles. Domage pour nos déchets qui s'accumulent, domage pour les associations locales qui pourraient en bénéficier, domage pour l'image d'une ville qui se veut moderne mais agit comme si le développement durable était une option.

Domage que les élus d'opposition soient systématiquement tenus à l'écart des décisions, convoqués en commission seulement une fois que tout est joué, les dossiers bouclés, les arbitrages rendus. Domage pour le débat démocratique, domage pour la diversité des points de vue, domage pour les Ézanvillois qui méritent une gestion plus transparente et moins verrouillée.

Domage que la majorité municipale confonde consultation et information, préférant les décisions unilatérales à la concertation. Domage pour la confiance, domage pour l'efficacité, alors que tant de sujets – urbanisme, sécurité, vie associative – gagneraient à être co-construits.

Ézanville mérite mieux que ces dommages à répétitions. Prenez soin de vous

**Les élus du groupe Ézanville c'est vous !  
Nadia Gosmant, Sylviane Sinay, Émilie Gimeno,  
Wilfried GAY**

## Prenez-vous le train ?

Si cette question s'adressait à Mme la Maire d'Écouen et à Mr le Maire d'Ézanville, la réponse serait certainement ...NON !!!! Car si c'était le cas, ils prendraient la mesure de l'épaisseur du mécontentement des riverains, voyageurs, habitants, commerçants et professions libérales du secteur et ils chercheraient des solutions !

La fermeture du parking du super U, parking de secours va ajouter à la pagaille, compliquer la vie des parents d'élèves, assistantes maternelles dont les locaux sont proches, sans parler des conducteurs échaudés... Il est urgent de trouver une solution...

Sans compter que la SNCF (Gare et Connexion) repousse le traitement du problème de l'accessibilité aux quais, ne prévoit pas davantage une place de stationnement « handicapé » sur le bout restant de la place de la gare. Elle préfère investir nos impôts (subvention massive du département, financement de notre commune) dans du béton, de la gestion de parking...

Et pourtant, cette subvention massive de la Région Ile de France veut bien dire que notre parking est un parking d'intérêt régional. A ce titre il doit offrir une amélioration de service et non conduire à une baisse de notre qualité de vie.

Alors ?????? Ne laissez pas pourrir la situation !

- Augmentez la fréquence des bus et leurs parcours,
- Rendez accessible au stationnement le terrain situé dans le prolongement du parking, au lieu de le laisser retourner à l'état de forêt ... Ne nous parlez pas du coût du défrichage...Les acteurs de ce projet nous doivent bien cette solution, temporaire ou non...

**Un regret :** après la suppression du feu d'artifice de septembre, suppression de la brocante ! C'étaient pourtant des moments de convivialité attendus ... les travaux du futur centre culturel n'ont pas commencé et il ne manquait pas de rues dans Ézanville pour l'organiser... Juste l'envie ?

**Yves Kerscaven et Christine Leroux  
Un avenir pour Ézanville**

## L'AGENDA

**11** octobre

### Théâtre

La compagnie Sapristi vous présente sa pièce « Cuisine et dépendances » à 20h30 au théâtre de l'Union Familiale, 9 rue des écoles.

**10 € et 6 € pour les -18 ans.**

**15** octobre

### Mercredis Théâtre en famille

#### Léon, du vent dans les plumes

À petites foulées, Léon pavane sur scène. Une mirifique fête se prépare et il y a fort à faire... à 16h au complexe de la Prairie.

**De 2 à 6 ans. Gratuit, sur inscription au 01 39 35 44 12 ou [culture@ezanville.fr](mailto:culture@ezanville.fr)**

**18** octobre

### Soirée années 90/2000

Le service Jeunesse et Familles organise une soirée rétro années 90/2000 avec DJ à 20h au complexe de la Prairie.

Entrée + boisson : 15 € /

10 € pour les - de 12 ans.

**Snacking sucré/salé en vente.**

**Réservations avant le 13/10 au 01 39 35 95 82**

**29** octobre

### Atelier graffiti

Le service culturel propose un atelier customisation d'un vinyle le mercredi de 9h à 12h au CMACL dans la salle Anglade 2.

**Gratuit, sur inscription au 01 39 35 44 12 ou [culture@ezanville.fr](mailto:culture@ezanville.fr)**

## RETOUR SUR



- 1 6 septembre :** forum des associations
- 2 19 septembre :** cérémonie des élèves diplômés
- 3 20 septembre :** journées du patrimoine
- 4 26 septembre :** opération «Nettoyons la nature» à l'école des Bourguignons

